



Die VHAG trauert um ihr Gründungsmitglied und Ehrenvorsitzenden

### **Prof. Dipl.-Ing. Hans Ahlbrecht**

Er verstarb am 13. Dezember 2023 im Alter von 88 Jahren.

Hans Ahlbrecht, geboren am 30. August 1935 in Hannover, interessierte sich, „familiär vorbelastet“, schon in jungen Jahren für Klein- und Straßenbahnen. Nach dem Abitur studierte er in seiner Heimatstadt Elektrotechnik und kam nach beruflichen Stationen in Mannheim und Hannover 1973 als Leiter Schienenfahrzeuge und Elektrotechnik zur damaligen Essener Verkehrs-AG.

In dieser Zeit wurden bewusst die ersten Fahrzeuge unserer heutigen Museumsflotte vor der Verschrottung bewahrt. Ab 1980 als Hauptabteilungsleiter Werkstätten, später auch als Betriebsleiter und Prokurist saß er an den nötigen Schaltstellen. So wurde er 1988 eines der sieben Gründungsmitglieder der VHAG.

Von 1977 bis 2007 hatte er einen Lehrauftrag über „Grundlagen des Fahrzeugbaus“ im Fachbereich „Öffentliche Transport- und Verkehrssysteme“ an der Bergischen Universität-GH in Wuppertal inne. Diese ernannte ihn später zum Honorarprofessor.

Nach Jahren als stellvertretender Vorsitzender folgte er ab dem Jahr 2000 dem Gründungsvorsitzenden Rudolf Schilling als Vorsitzender. In diesem Jahr trat er auch in den beruflichen Ruhestand.

Als Anerkennung für seine langjährige Tätigkeit ernannte ihn die Mitgliederversammlung 2015, nach seinem altersbedingten Rückzug vom Vorstandsamt, zum Ehrenvorsitzenden. Auch in dieser Funktion stellte er sein Fachwissen weiterhin, soweit es seine Gesundheit zuließ, dem Verein zur Verfügung.

Wir werden Ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Verkehrshistorische Arbeitsgemeinschaft EVAG e. V.

Vorstand und Mitglieder

